



Commission scolaire
des Patriotes

Service du secrétariat général
et des communications

REVUE DE PRESSE

DU 25 AU 31 AOÛT 2013

Nouvelle école primaire de Carignan

Une rentrée sous le signe de la nouveauté

■ CLAUDY LAPLANTE ST-JEAN

CLAUDY.LAPLANTE@TC.NC

Murs colorés, matériel fraîchement arrivé, fenêtres gigantesques, enseignants motivés; tout est prêt à la nouvelle école primaire de Carignan pour accueillir les 390 écoliers qui auront le bonheur de partager les locaux neufs de l'établissement situé dans le secteur Lareau-Bouthillier, dès le 29 août.

«C'est une belle école. Quand j'ai vu tout ça et qu'on a débarrassé le matériel, ça m'a donné le goût de redevenir enseignante !», se réjouit la directrice de l'établissement, Diane Joly, qui compte plus de 28 ans d'expérience dans le domaine de l'éducation, dont 12 à titre de directrice.

Une semaine avant l'ouverture de l'établissement qui peut accueillir jusqu'à 600 élèves, le journal a fait une visite guidée de l'école en compagnie de Mme Joly et a pu rencontrer des enseignantes déjà à l'œuvre pour décorer leur local. «Ça évolue de jour en jour. Après la fin de semaine, la cour devrait être asphaltée, le revêtement extérieur et le gazon posés», explique la directrice en pointant les ouvriers encore à l'œuvre un peu partout à l'intérieur et à l'extérieur de l'école.

Dès jeudi, 8 h 15, 390 élèves, soit 17 groupes de niveaux primaires, dont trois classes spéciales, et trois groupes préscolaires, débarqueront avec leur sac à dos dans l'école qui sera à pleine capacité d'ici deux ou trois ans. La plupart de ces écoliers sont de Carignan (Grande-Allée, Ile Demers, Ile Goyer, Ile aux Lièvres, Quartier branché, etc.) et de Chambly, où un nouveau plan de répartition a été fait pour envoyer des écoliers à la nouvelle école.



Diane Joly, directrice de la nouvelle école primaire de Carignan, a bien hâte d'accueillir ses premiers écoliers. (Photo Claudy Laplante St-Jean)

UNE ÉCOLE MODERNE

On retrouve notamment dans le bâtiment un atrium qui fait office d'entrée principale, un grand et lumineux local de service de garde qui peut se séparer en deux, une cafétéria avec cuisine, quatre classes de préscolaires avec leur propre toilette, 20 classes de primaire séparées sur deux étages, un gymnase double, une bibliothèque qui sera tenue par une équipe de parents bénévoles, un local de musique, une salle du personnel avec divans pour le repos, des salles de bains modernes et les locaux d'administration.

En plus des lumières qui s'allument seulement lorsque quelqu'un entre dans une pièce, l'école aux murs rouges, jaunes, bleus, orange et verts est chauffée et climatisée grâce à la géothermie. «L'énergie provient du sol. Nous avons installé 31 puits de géothermie. Pour garder un équilibre, l'hiver nous puisons la chaleur du sol et l'été nous la réinjectons dans le sol», indique l'ingénieur de l'école, Guy Cadorette.

UN NOM À TROUVER

Encore sans nom, les élèves, les parents et le personnel auront la tâche de trouver une identité à celle qu'on nomme pour l'instant la nouvelle école primaire de Carignan. «Nous allons lancer un concours pour trouver un nom. Cela va se faire selon certains critères. Par exemple, il va falloir que le nom soit relié avec l'école et aussi qu'aucun autre établissement de la commission scolaire n'ait le même», précise Mme Joly en ajoutant que le grand dévoilement devrait se faire autour du 15 novembre.

Une rentrée en sécurité à Carignan

■ CLAUDY LAPLANTE ST-JEAN

CLAUDY.LAPLANTE@TC.NC

Lettres à la Régie de police intermunicipale Richelieu-Saint-Laurent et à la Carrière DJL, brigadière et signalisation routière; la municipalité de Carignan fait en sorte que la rentrée à sa nouvelle école se fasse en toute

sécurité pour ses petits écoliers.

«Les enfants qui traversent la rue en se rendant à l'école et en retournant à la maison peuvent facilement être distraits et se trouver dans une position vulnérable, il est important pour notre administration d'insister sur l'importance d'observer les règles de sécurité», explique la mairesse de Carignan, Louise

Lavigne, qui a demandé par écrit à la police de veiller à ce que la transition entre les vacances et la rentrée se fasse en douceur.

La Ville a aussi demandé à la Régie une surveillance accrue durant les heures d'entrée et de sortie de classe, d'autant plus que les trottoirs et autres voies piétonnières ne sont pas encore terminés dans ce secteur.

«Nous avons installé une signalisation routière spéciale et une brigadière sera postée à l'intersection du chemin de la Carrière et du boulevard Désourdy, mais nous estimons important de nous assurer que la Régie de police est consciente des problématiques que présente le secteur et qu'elle veillera à assurer la sécurité de nos enfants», ajoute Mme Lavigne.

La municipalité a aussi communiqué avec la Carrière DJL, qui est située en arrière de l'école, afin de sensibiliser les conducteurs de véhicules lourds à la présence des élèves.

Défi têtes rasées Leucan

Une coiffeuse récolte plus de 5000\$

■ CLAUDY LAPLANTE ST-JEAN

CLAUDY.LAPLANTE@TC.NC

En disant adieu à sa crinière rouge cet été, Joannie Bélanger remettrait du même coup un chèque de 5 107,24 \$ au Défi têtes rasées de Leucan. Mission accomplie pour la coiffeuse de Marieville !

«Je n'ai pas pleuré. J'étais bien préparée et je savais que j'allais le faire. J'ai même trouvé que ça me faisait bien», raconte la propriétaire de Coiffure Losibel à Marieville, qui est passée sous le rasoir devant une cinquantaine de personnes réunies pour l'occasion, le 11 août. D'ailleurs, trois autres courageux ont bien

voulu se raser le coco pour les enfants malades la journée même.

Mme Bélanger est plus que satisfaite du montant amassé, qui dépasse l'objectif de 5 000 \$ qu'elle s'était fixé en mars dernier. Celle qui caressait l'idée de relever le défi pour Leucan depuis longtemps a usé d'imagination pour amasser ce montant en organisant, entre autres, un zumbathon et un photo-thon.

«Je pense que beaucoup de gens ont des préjugés qui disent qu'une coiffeuse est obligatoirement superficielle. Je veux montrer qu'on n'est pas juste ça. Et que je vais être capable de faire mon travail quand même, même sans cheveux», explique celle qui pense déjà à de nouvelles coupes qui iront avec son nouveau style.

Mme Bélanger aimerait remercier tous ceux qui ont participé à ce grand événement ainsi que ses précieux commanditaires (Lassonde, le Garde-manger de François, Actimax, etc.).

POUR LES ENFANTS

Leucan est une association dont la mission est d'accroître la confiance en l'avenir des enfants atteints de cancer et de leur famille.

En 2012, le Défi têtes rasées Leucan a récolté plus de 4,7 millions en dons pour les enfants atteints de cancer, rassemblant plus de 9 000 personnes. Depuis les débuts, plus de 50 000 personnes aux quatre coins de la province se sont fait raser la tête dans le cadre du Défi.



Joannie Bélanger après le Défi. (Photo courtoisie Julie Fortier)



Surveillez nos faits divers au jour le jour

Un projet révélé: une extension de Bières et Saveurs

Surveillez nos textes sur la rentrée scolaire

VIDÉO EN LIGNE

WWW.JOURNALDECHAMBLY.COM

PLUS DE PHOTOS

WWW.JOURNALDECHAMBLY.COM

facebook.com/journaldechambly

@journaldechambly

www.journaldechambly.com

NOUVELLE ÉCOLE DE CARIGNAN

Prête pour la rentrée

Les travaux progressent rapidement à la nouvelle école de Carignan. Tout devrait être prêt pour la rentrée scolaire le 29 août prochain. La directrice, Diane Joly, a bien hâte d'accueillir ses nouveaux élèves.



ALEX BERNARD
alex.bernard@quebecmedia.com

Les ouvriers s'activent sur le chantier de la nouvelle école de Carignan. Au moment d'écrire ces lignes, la majeure partie des travaux à l'intérieur de l'école étaient faits. Le revêtement extérieur allait être complété dans les jours à venir.

Le mobilier est sur place, il ne reste qu'à le disposer dans les locaux. Déjà plusieurs classes sont prêtes à accueillir les enfants. Sauf peut-être pour les horloges qu'on était en train d'installer au moment de la visite de l'école. À en juger par la taille de celles-ci, aucun enfant ne pourra dire qu'il n'a pas vu le temps passer.

Le défi de créer quelque chose de nouveau

Diane Joly, directrice de la nouvelle école, œuvre dans le système d'éducation depuis 28 ans, dont 12 au niveau de la direction. Auparavant, elle travaillait à l'école Le Tourmesol à Beauceville.

Mme Joly a décidé de quitter son ancienne école pour venir à Carignan parce qu'elle voulait relever le défi de créer quelque chose de toute part. «Ouvrir une nouvelle école faisait partie d'un aspect de la profession auquel je n'avais pas touché et avait un caractère unique. C'est quelque chose qui relève de l'exceptionnel. Ça n'arrive pas à tout le monde d'avoir à partir une école avec une nouvelle équipe dans un nouveau quartier. Les élèves et le personnel nous arrivent d'un peu partout. On va devoir créer un sentiment d'appartenance.»

Mme Joly a passé un été bien occupé pour s'assurer que l'école soit prête pour accueillir les élèves à la rentrée. En véri-



Le mobilier de la nouvelle école est arrivé. Il sera placé d'ici la rentrée. PHOTO ALEX BERNARD

table chef d'orchestre, elle a dû coordonner 1001 choses.

«Tout ce qui est rentré dans cette bâtisse, il a fallu le commander. On a tout le matériel dans les classes. On est en train de synchroniser nos cloches et prévoir les trajets d'autobus. On s'organise pour que l'école ait tout ce dont elle a besoin et que les enfants entrent comme ils le feraient dans une autre école», explique la directrice.

Le processus d'ouverture s'est généralement bien déroulé et Mme Joly a bien hâte de franchir une nouvelle étape avec la rentrée des premiers élèves le 29 août prochain. «Je suis bien contente et on a hâte de voir les élèves le 29 à 8 h 15 au rassemblement dans la cour d'école. Les parents sont invités. On a hâte de démarrer notre année.»

Le nom de la nouvelle école sera choisi par le biais d'un concours qui sera ouvert aux enfants, au personnel de l'école et aux parents. Le nouveau nom devrait être connu d'ici la fin novembre.



Diane Joly, la directrice de la nouvelle école de Carignan PHOTO ALEX BERNARD

DENTUROLOGISTE
Frédéric Boisvert d.d.



- Prothèses complètes
- Prothèses sur implants
- Réparations en 1 heure
- Service d'urgence
- Financement disponible

CONSULTATION GRATUITE



2211, du Pont, Marieville • 450.460.7590

La seule résidence privée pour aînés au cœur du patrimoine historique de Chambly



Services

- Salon de coiffure
- Pédicure (soins des pieds)
- Divertissements
- Sécurité accrue
- Médecin tous les lundis
- Préposé(e)s aux bénéficiaires 24 h / 7 jours
- Infirmière 7 jours

Unité de soins pour personne en perte d'autonomie et/ou déficit cognitif

Appartements (studio, 3½ pour gens actifs)

www.residencesdesbatisseurs.com 600, avenue de Salaberry, Chambly 450.447.6484

RENTÉE SCOLAIRE

Les jeunes sont plus encadrés qu'avant

Alors que 31 000 élèves de la Commission scolaire des Patriotes (CSP) s'apprêtent à regagner les bancs d'école, L'Œil Régional a constaté que les jeunes sont de plus en plus encadrés.

JOSÉE HAMELIN

josee.hamelin@quebecormedia.com

À la maternelle, la rentrée s'étale sur trois jours avant que les élèves y passent une journée complète. Ils y vont d'abord avec leurs parents, ensuite une demi-journée et finalement seuls.

Alors que la plupart des enfants d'âge préscolaire fréquentent une garderie et sont habitués à fonctionner en groupe, L'Œil Régional s'est demandé si la rentrée progressive était toujours d'actualité. «La maternelle, ce n'est pas la même chose que les centres de la petite enfance (CPE), nuance Lyne Arcand, relationniste à la CSP. Ce ne sont pas les mêmes amis et la manière de fonctionner est différente.»

«Les transitions constituent des périodes difficiles dans la vie des enfants, ajoute-t-elle. Ça peut leur causer du stress et de l'anxiété et ça peut aussi jouer sur la motivation et l'estime de soi: deux variables grandement impliquées dans le décrochage scolaire.»

Afin de faciliter l'arrivée des tout-petits à la «grande école», la CSP a mis sur pied le programme Ribambelle. «C'est une forme de dépistage qu'on effectue dans les CPE afin d'intervenir auprès des enfants qui pourraient avoir de la difficulté en maternelle», détaille Lyne Arcand.

Elle signale que le programme a

permis de diminuer le nombre d'élèves qui doivent, par la suite, fréquenter des classes particulières. L'an dernier, la CSP a d'ailleurs gagné un prix d'administration publique pour ce programme.

Au secondaire

Au secondaire, environ les deux tiers des parents accompagnent leurs enfants lors de la rentrée administrative durant laquelle ils récupèrent leurs manuels et leur horaire. «C'est un des rares moments où ils peuvent voir le milieu dans lequel leur enfant va évoluer au cours des 10 mois à venir», explique le directeur de l'École secondaire Ozias-Leduc, Daniel De Angelis.

Depuis quelques années, un système d'accompagnement aide les élèves à s'orienter dans leur nouvel environnement. Durant la première semaine de classes, les secondaires 1 sont regroupés dans l'auditorium et ce sont les professeurs qui les guident vers leurs locaux. «Il ne faut pas oublier que ces élèves passent des plus vieux de leur ancienne école aux plus jeunes du secondaire», souligne le directeur.

Au cégep

Depuis quatre ans, le Cégep de Saint-Hyacinthe convie les parents à une rencontre préparatoire à la rentrée. Le directeur général, Roger Sylvestre, indique qu'entre 1400 et 1500 parents (le tiers) y ont assisté cette année. «On croit que les étudiants ont plus de chance de réussir si leurs parents s'intéressent à leurs études», explique-t-il.



Les jeunes d'aujourd'hui sont plus encadrés que ceux d'autrefois.

PHOTO YANGGANO.COM

Plus d'élèves au primaire

J.H. Depuis deux ans, on note une augmentation du nombre d'élèves au primaire dans la région. «Il y en a environ 500 de plus (l'équivalent d'une école), précise Lyne Arcand, responsable des communications à la Commission scolaire des Patriotes. C'est principalement dû à l'augmentation des naissances, il y a 5 ou 6 ans, et au développement domiciliaire.» Au secondaire, par contre, on remarque une légère baisse anticipée.

INCROYABLE VENTE SUR NOS DÉMONSTRATEURS 2013

PROFITEZ DE RABAIS ALLANT JUSQU'À 15 000 \$*



JUSQU'AU 3 SEPTEMBRE.

ENTRETIEN RÉGULIER SANS FRAIS 4 ANS 80 000 KM*

ESSAI ROUTIER GRATUIT



SÉRIE 3 JUSQU'À 5 000 \$ DE RABAIS*

X5 JUSQU'À 15 000 \$ DE RABAIS*

SÉRIE 5 JUSQU'À 10 000 \$ DE RABAIS*

Modèles exemplaires illustrés. Certains options peuvent ne pas être offerts au Canada. *Rabais de 1 000 \$ à 5 000 \$/2 500 \$ à 10 000 \$/6 000 \$ à 15 000 \$ disponibles sur les modèles démonstrateurs 2013 de la Série 3/Série 5/X5 lors de l'achat au comptant. **Ce rabais est applicable sur les modèles démonstrateurs. Exclut les BMW MS 2013/BMW MS 2013/BMW X5 M 2013 ayant un PMSF de 71 700 \$/101 500 \$/98 500 \$. Cette offre d'une durée limitée est sujette à la disponibilité et peut être modifiée ou annulée sans préavis. Le véhicule doit être livré au plus tard le 3 septembre 2013. Les véhicules BMW 2013 achetés au Canada d'un concessionnaire autorisé sont couverts par un programme d'entretien sans frais de 4 ans ou 80 000 km, selon la première échéance. Certaines conditions s'appliquent. Consultez votre concessionnaire BMW Sainte-Julie pour obtenir tous les détails. © 2013 BMW Canada Inc. «BMW», le logo BMW, tous les noms de modèles BMW et tous autres éléments de marque, d'images et de symboles relatifs à BMW sont la propriété exclusive et/ou des marques déposées de BMW AG utilisées sous licence.

BMW Sainte-Julie

1633, boul. Armand-Frappier, Sainte-Julie SORTIE 102
www.bmwstejulie.com • 450 922-1633

CONCESSIONNAIRE
GRUPELLE
PARK AVENUE
POUR LA VIE!

VARENNES

L'état des rails n'a rien d'inquiétant

S.A.R. Un résidant de Varennes a été surpris par l'état des rails sur le boulevard Marie-Victorin, en face de l'école primaire J.-P.-LaBarre.

À première vue, les rails semblent endommagés. Mais le CN ne s'en formalise pas.

«Je vous confirme que la voie est en bonne condition et qu'elle est en mesure de supporter le trafic ferroviaire qui y circule, rassure Louis-Antoine Paquin, directeur régional aux affaires publiques et gouvernementales pour l'Est du Canada au CN. L'usure est normale.»

Des inspections bihebdomadaires

«De plus, ajoute M. Paquin, nous inspectons cette voie deux fois par semaine. S'il y a des problèmes, ils sont rapidement décelés et nous pouvons apporter les correctifs appropriés très rapidement. Nous n'avons aucun intérêt à rouler sur des voies endommagées.»



L'usure sur ces rails semble inquiétante, mais est normale.

PHOTO STÉPHANIE ALCARAZ ROBINSON

VOUS AVEZ UNE EXPÉRIENCE OU DES INFOS À PARTAGER?
Contactez-nous en toute confidentialité
redaction@infodeste-julie.qc.ca

SAINTE-JULIE

Un nouveau local pour le CrossFit

S.A.R. CrossFit Minotaure de Sainte-Julie aura le droit de s'installer dans de nouveaux locaux sur la rue Léonard-de-Vinci. La décision a été rendue publique lors de l'assemblée publique de Sainte-Julie lundi.

D'une superficie de 5000 pieds², ce nouveau local représente la survie du centre sportif. Le bail de l'emplacement actuel n'étant pas renouvelé, en raison du haut niveau de bruit causé par les équipements sportifs utilisés, CrossFit Minotaure aurait été contraint de fermer ses portes.

«Nous avons présenté un bon dossier, explique Irankhah Nariman, entraîneur et copropriétaire. On a expliqué ce qu'on fait, quels étaient nos objectifs, etc. Nous sommes heureux.»

«Les membres se sont mobilisés pour cette cause, souligne Karine Bilodeau-Côté, membre de CrossFit Minotaure. C'est très représentatif du CrossFit. Nous avons des objectifs personnels mais on forme une famille. On a pris le dossier ensemble. Je pense que ça a été mieux entendu à cause de cela.»

Une lettre d'appui a été signée par 137 citoyens et athlètes de Sainte-Julie. Plus d'une vingtaine de membres étaient présents pour l'annonce.

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES

Des travaux à l'école Arc-en-ciel

S.A.R. À quelques jours de la rentrée, des travaux importants de toiture et de système d'alarme ont lieu présentement à l'école Arc-en-ciel à Sainte-Julie. Un trottoir se trouvant sur le territoire de l'école est également en réparation.

300 000\$ sont investis par la Commission scolaire des Patriotes pour effectuer les travaux. Les élèves ne seront pas importunés, les travaux devant s'achever avant la rentrée.

«La plupart des travaux sont effectués l'été, explique Ilyne Arcand, responsable des communications de la commission scolaire. Depuis les six dernières années, nous avons investi 120M\$ dans des travaux d'amélioration, d'agrandissement et de rénovation sur notre territoire. Les travaux à l'école Arc-en-ciel relèvent de l'entretien normal.»



Des travailleurs occupent le toit de l'école Arc-en-ciel. PHOTO STÉPHANIE ALCARAZ ROBINSON

ASSURANCE AUTO



CONCOURS GAGNE TA JETTA!

Demande une soumission d'assurance auto ou habitation et tu pourrais gagner une Jetta en location pour deux ans.



DEMANDE UNE
SOUSSION AUTO
POUR ÉCONOMISER
GRO\$

Détails et règlements disponibles sur PROMUTUEL.CA.



PROMUTUEL
VERCHÈRES

1 855 837-2437 / 450 464-0573
(option 2)

Communiquez avec nous en soirée jusqu'à 20 h du lundi au jeudi pour obtenir une soumission!

TOUR DE VILLE



1



2

1. Rouler 48 heures en Cadillac

Cet été, Deschamps Auto de Sainte-Julie a fait une vingtaine d'heureux en offrant à des spectateurs du Festival d'été de Beloeil de rouler 48 heures en Cadillac. Les participants devaient s'inscrire sur Internet. Une des gagnantes, Carole Pronovost, de Beloeil, a ainsi pu rouler quelques jours à bord du modèle Cadillac SRX, un VUS tout confort et tout équipé. Elle a ainsi pu se rendre à Kamouraska passer quelques heures dans ce pittoresque village et revenir à bon port. PHOTO COURTOISE

2. Un beau geste de Tim Hortons

Encore une fois cette année, une vingtaine d'enfants de l'école Du Moulin de Sainte-Julie entameront leur année scolaire avec un sac à dos tout neuf et bien garni de tous les effets scolaires requis. Il s'agit d'un programme parrainé par les propriétaires du Tim Hortons de Sainte-Julie, Charles Marcotte et Louise Normand, en collaboration avec le franchiseur, afin de venir en aide à des parents pour qui la rentrée scolaire constitue un véritable casse-tête financier. On aperçoit sur la photo M. Marcotte en compagnie de la directrice Marie-Claire Beaugard et de son adjointe Hélène Dubois. PHOTO COURTOISE



École secondaire Saint-Joseph LE CŒUR À LA RÉUSSITE

- Une école privée mixte où l'encadrement exceptionnel et une vie de groupe unique permettent à tous de vivre pleinement l'école.
- Un pavillon pour chaque cycle.
- Sport élite et récréatif.
- Nombreuses activités socioculturelles.

Une école pour tous,
un programme pour chacun

- Programme arts et sports.
- Programme d'éducation internationale.
- Programme d'aide à la réussite.
- Programme d'enseignement personnalisé.

Visitez notre
site Internet au :
www.essj.qc.ca



ÉCOLE SECONDAIRE
SAINT-JOSEPH

60 ANS

AU SERVICE
DE L'ÉDUCATION

2875, avenue Bourdages Nord
Saint-Hyacinthe (Québec) J2S 5S3
Tél. : 450 774-3775 • www.essj.qc.ca

Dates importantes à retenir

**PORTES
OUVERTES**

**Dimanche
15 septembre
12 h 30**

ESSJ EN FÊTE

Journée d'activités pour
les jeunes de 6^e année

**Vendredi
27 septembre
8 h**

**EXAMENS DE
CLASSEMENT**

**Samedi 5
et dimanche
6 octobre
8 h 30 à 12 h**



Soirée Méritas à l'école secondaire du Grand-Coteau

La soirée Méritas s'est tenue à la salle Maurice-Savaria le 12 juin dernier. Les efforts, l'implication, la réussite et la persévérance de nombreux élèves ont été soulignés, devant les membres du personnel et les parents, au cours de cette belle cérémonie riche en émotions. Voici, en images, quelques-uns des lauréats de la soirée.



C'est donc avec fierté que nous disons encore une fois : Bravo à tous les lauréats!

Belzile, Justin
Gauthier, Frédéric
Houle, Vincent
Boulianne, Alexis
Bouthillette, Vincent
Rousseau, Audrey
Zimmer, Camille
Bérubé, Vincent
Bolduc, Jérémy
Dulude, Delphine
Hill, Jonathan
Mathurin, Gabriel
Benoit, Solveig
Charron, Nicolas
Clément, Alexandra
Dagenais, Laurie
Dubé, Katherine
Gagnon, Jérémy
Sansoucy, Maude

Saumure, Érika
Boissé-Levasseur, Philippe
Berthelet, Alexandra
Leblanc, Mariléna
Tarte, Sandryne
Tessier, Jade
Blain-Dassylva, Samuel
Boulangier, Cédric
Caron, Gabrielle
Claveau, Ariane
Migner, Dominique
Pelletier-Guénette, Rémi
Tarte, Alexandra
Cadieux, Gabriel
Cloutier, Katerynn
Gaudreau, Thomas
Gauthier, Laurianne
Roussel, Loïk
Cormier, Laurie

Lfarouk, Mhamed
Fратиanni, Sebastiano
Angélique St-Pierre
Giroux, Cassandra
Martin, Nicolas
McGee, Antoine
Cérat, José
Trudeau-Champoux, Gabriel
Gerlache, Florence
Lévesque, Samuel
Tremblay, Jennifer
Trudel, Érica
Bourgeois, Philippe
Boyer, Émilie
Éthier-Auger, Marianne
Leblanc, Annabelle
L'Écuyer-Turcotte, Ariane
McGinnis, Alyson
Pelletier, Samuel

Bérubé, Maximilien
David, Jessica
Houde, Xavier
Leblanc, Joanie
Savard, Sydney
Auclair, Ariane
Bilodeau, Andréanne
Païement, Véronique
Cianflone, Dominic
De Conninck, Philippe
Maisonneuve, Philippe
Malette, Audrey
Paquin, Maxime
Picard, Gabriel
Plamondon, Anthony
Provencher, Laurie-Anne
Valois, Arianne
Houle, Alexi
Huard, Samuel

Larouche, Frédérique
Lescarbeau-Roy, Laurence
Marquis-Dubé, Kelsey
Morris, Nathan
Turcotte, Joannie
Chapdelaine, Hugo
Donnelly, Mathieu
Jetté-Paquette, Myriane
Langlois, Catherine
Blais, Émilie
Côté-Magloire, Éden
Ducharme, Maxime
Ouimet, Mathieu
Parent, Laurence
Poisson-Marquette, Luka
St-Onge, Valérie
Viau-Royer, Myriam